



2024年度

あかりん通信



郡山市立赤木小学校だより

第2号 令和6年4月22日

文責：校長 小原 敬次

素晴らしい新年度のスタート

新しい出会い（学年、教室、教科書、友だち、担任等）は、子どもたちのやる気を大いに高め、意欲に満ちた姿が見られます。今後は、いかにこのやる気を継続させていくかが大事だと思います。お家の方からの『励ましの言葉』『小さな努力や変化でも認める言葉』『あなたのことを応援しているよ』の言葉かけが一番です。今後も、よろしくお願いします。



【 あかまる班顔合わせ 】

12日（金）にあかまる班顔合わせを行いました。異学年との交流活動を通して、より楽しく豊かな集団生活ができるようにするため、1年生から6年生までの児童が縦割り班を作り、年間を通して自分たちの計画で活動していきます。

相手の立場を考え思いやる心や上級生への憧れの気持ちなどが育ってくれればと思います。



【 家庭の交通安全推進委員委嘱状交付式 】

交通安全教室に先立ち、6年生へ「家庭の交通安全推進委員」の委嘱状交付式が行われました。

「家庭の交通安全推進委員」は、次のことを実行します。

- (1)交通ルールを守り、みんなのお手本になります。
- (2)車に乗ったら必ずシートベルトを着用します。家族にもシートベルトやチャイルドシートの着用を呼びかけます。
- (3)弟や妹、下級生、高齢者など、みんなに交通ルールを守るよう、声をかけます。
- (4)自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶります。



【 避難訓練 】

12日（金）に第1回避難訓練を実施しました。今年度、初めての避難訓練でしたが、避難経路を確認しながら、上手に避難することができました。

いつ大きな地震が発生するか分かりません。日頃からどのような行動をすればよいかを考え準備しておく必要がありますね。



【 交通安全教室 】

見守り隊員の方々と全校生が方部ごとに一斉下校し、危険箇所なども確認しました。幹線道路だけでなく、細い道路も利用する方が多く、交通量が多いため、危険もたくさん潜んでいます。しっかり自分の目と頭で安全を確認することが命を守るにつながります。



【 今年度最初の授業参観 】

19日(金)は、今年度最初の授業参観日でした。新年度に期待を膨らませ、やる気に満ちた子どもたちの姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。また、各総会、懇談会も実施いたしました。PTA、各学年の今年度の方向性等もご確認いただけたと思います。今年度のPTA活動及び教育活動へのご理解とご協力よろしくお願いたします。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組



3年1組



4年1組



4年2組



5年1組



5年2組



6年1組



6年2組



すみれ



たんぽぽ1組



たんぽぽ2組

【公園の使い方】

放課後や休日に公園を利用することがあるのではないのでしょうか。公園近隣の方から、児童の公園での遊び方について連絡をいただくことがあります。蹴ったボールが敷地に入ってくる。駐車している車に当たっている。公園からボールが出た際に、ボールを追いかけ公園を飛び出し危険など、外で遊ぶことはとてもよいことですが、公園を含めた公共施設の正しい使い方について、ご家庭でも再度確認してみてください。

【お知らせ】 4月後半の行事予定

※ 変更になる場合もありますので、ご了承ください。

22日(月) B5 地域訪問 視力測定(3年)

全国学力学習状況調査児童質問調査(6年)

23日(火) B4 先生方の研究会

視力測定(2年)

24日(水) B5 地域訪問

1年生を迎える会

25日(木) 視力検査(1年)

集金日(予備)

26日(金) 視力測定(すた) 全校集会

29日(月) 昭和の日

30日(火) B5 地域訪問

※ 詳しい日程については、最新の学年だよりやマチコミ等でご確認ください。

